

# *Le Congrès International d'information qui se tient à Cuba dépassé les attentes*

---



---

I n t E m p r e s

La Havane, 16 avril (RHC)- Les organisateurs du 13e Congrès International d'Information « INFO 2014 » qui se tient à Cuba ont signalé que l'édition de cette année est en train de dépasser toutes les attentes. Le président du comité organisateur du congrès, Daniel López, a déclaré que bien que les sessions n'aient pas encore pris fin, les communications présentées élèvent la qualité de la rencontre à laquelle participent près de 400 spécialistes cubains et des représentants de 90 entreprises étrangères.

« INFO 2014 » se déroule sous la devise « Information, Intégration, transformation » et de prestigieuses universités latino-américaines et d'institutions comme le Ministère de l'Éducation de l'Équateur et le Fonds de la Science et de la Technique du Venezuela y prennent part.



**Radio Habana Cuba**